

ACTA

DE LA COMISIÓN ESPECIAL SOBRE LA NO DISCRIMINACIÓN, CORRESPONDIENTE A LA SEXTA REUNIÓN ORDINARIA DE PLENO, EFECTUADA EL DÍA MIERCOLES 10 DE NOVIEMBRE DE 2010.

Siendo las diez treinta horas (10:30) del día diez de noviembre de dos mil diez, en las instalaciones de la H. Cámara de Diputados, ubicadas en Avenida Congreso de la Unión No. 66, Col. Parque, se realizó la convocatoria a la Sexta Reunión Plenaria a las y los integrantes de la Comisión Especial Sobre la No Discriminación, de conformidad con las normas aplicables, para el desahogo del siguiente orden del día:

- Lista de Asistencia y Declaratoria de Quórum;
- Lectura, y en su caso, aprobación del Orden del Día;
- Lectura, y en su caso, aprobación del Acta de la Quinta Reunión Ordinaria del Pleno de la Comisión Especial sobre la No Discriminación;
- Comunicación de la Dip. Laura Elena Estrada Rodríguez del Grupo Parlamentario de Acción Nacional;
- Avances de los foros relativos al Derechos a la Seguridad Socia de las Trabajadoras del Hogar y al Conmemorativo al Día Mundial de Lucha contra el VIH/Sida; y
- Asuntos Generales
- 1. Lista de asistencia y Declaratoria de Quórum

La Presidenta, Dip. Claudia Edith Anaya Mota, solicitó a las y los integrantes de la Comisión registraran su asistencia en la lista correspondiente. De la cual se desprende la presencia de las y los siguientes CC. Diputadas y Diputados: Claudia Edith Anaya Mota – Presidenta; Armando Corona Rivera – Secretario; Nely Edith Miranda Herrera y Bélgica Nabil Carmona Cabrera– Integrantes.

No asistieron a la convocatoria de reunión plenaria de la Comisión las diputadas Laura Piña Olmedo y Teresa Guadalupe Reyes Sahagún-integrantes. El diputado Secretario Leandro Rafael García Bringas justificó su inasistencia mediante documento entregado de manera oportuno a la secretaría técnica de la Comisión.

Comisión Especial Sobre la No Discriminación



Acto seguido, la Presidenta de la Comisión Especial le solicitó al Secretario, Dip. Armando Corona Rivera, realizara el cómputo de los y las integrantes presentes........

Del escrutinio correspondiente, el Dip. Armando Corona manifestó que se contaba con la presencia de 4 integrantes de los 7 que conforman la Comisión, de acuerdo con los registros de la Cámara de Diputados; por lo que se declaró la existencia del quórum reglamentario.

Por lo anterior, y en razón de haber el quórum reglamentario, la Presidencia declaró por instalada la Sexta Reunión Plenaria de la Comisión Especial Sobre la No Discriminación.

2. Lectura del Orden del Día.

Acto seguido, el Dip. Armando Corona Rivera, en su calidad de Secretario de la Comisión, dio lectura la orden día; mismo que fue sometida a la consideración de los integrantes por la Presidencia. Que sin comentarios y asentando en sentido positivo aprobaron por unanimidad.

Lectura, y en su caso, aprobación del Acta de la Quinta Reunión Ordinaria del Pleno de la Comisión Especial sobre la No Discriminación.

La Dip. Claudia Edith Anaya Mota, presidenta de la Comisión Especial, solicitó al Secretario, Dip. Armando Corona Rivera, la consulta al Pleno sobre la dispensa la lectura del acta de la Quinta reunión plenaria.

El Dip. Armando Corona Rivera, somete a votación del pleno la dispensa de la lectura del acta de la reunión plenaria que antecede a ésta; obteniendo la unanimidad de sus integrantes a dicha petición. En seguida, somete a consideración del pleno el contenido de la misma, aprobando éstos de manera unánime en sus términos

Comunicaciones.

La Diputada Presidenta de la Comisión, informó a las y los integrantes sobre la comunicación de la Mesa Directiva de ésta LXI Legislatura número 61-II-9-21-24 suscrito por las diputadas Secretarias de la misma, María Guadalupe García Almazán y María Dolores Del Río Sánchez; en la que comunican a la presidencia de la Comisión sobre la modificación de su integración, relativa a la baja de la diputada Laura Elena Estrada Rodríguez del Grupo Parlamentario del Partido Acción nacional a partir del 14 de octubre de 2010. Las y los integrantes de la Comisión se dieron por enterados.



COMISIÓN ESPECIAL SOBRE LA NO DISCRIMINACIÓN



5. Avance de los foros organizados por la Comisión para los meses de noviembre y diciembre.

En cumplimiento con el acuerdo de la Comisión del mes de octubre para organiza un foro para la Inclusión de las trabajadoras del hogar en el derecho a la seguridad social, a organizarse el día 17 de noviembre en la Cámara de Diputados con el objeto de que las comisiones dictaminadoras incluyan en su agenda el temas de las trabajadoras del hogar en su agenda legislativa, la presidenta informó a los integrantes de la Comisión que sólo faltaba la confirmación de los presidentes de la Comisiones de Seguridad Social y de Trabajo y Previsión Social. Señaló que el Presidente de la Cámara se disculpo por no asistir al evento por agenda comprometida con anterioridad. Asimismo, señalo que el CONAPRED le informó que faltaban por confirmar a los representantes del IMSS y de la OIT.

Además, que ya se habían girado invitaciones personalizadas a 76 diputadas y diputados integrantes de las comisiones relacionadas con el tema; además de las dictaminadoras, a la de equidad y género y a la organizadora.

Por lo que se refiere al foro del Día Mundial de Lucha Contra el VIH/SIDA, la diputada Presidenta expuso que ya estaban confirmados los ponentes del foro, que el evento iba a constar de una sesión de conferencias, una sección de stands informativos de ONG´s, la instalación de un PRUEBABUS para pruebas rápidas de VIH-SIDA y cerrar el evento con un concierto de música folclórica latinoamericana.

7. Asuntos Generales.

No existiendo asunto general, se clausuró la reunión a las once treinta y siete horas, con cita próxima a convocar con oportunidad.

Dip. Claudia Edith Anaya Mota Presidenta Dip. Armando Corona Rivera Secretario

Dip. Leandro Rafael García Bringas Secretario Dip. Bélgica Nabil Carmona Cabrera Integrante



COMISIÓN ESPECIAL SOBRE LA NO DISCRIMINACIÓN



Integrante

Dip. Nely Edith Miranda Herrera Dip. Teresa Guadalupe Reyes Sahagún Integrante Integrante Integrante

Dip. Laura Piña Olmedo